

CAMBIAN DE GRUPOS POLÍTICOS DOS DIPUTADAS DE LA LEGISLATURA

MARIO RODELA

Este martes el Congreso del Estado de México dio aviso sobre tres ajustes al interior de los Grupos Parlamentarios de Morena y el Partido Verde Ecologista de México.

Los diputados Israel Espíndola López y Martha Azucena Camacho Reynoso dejaron la bancada del PVEM para sumarse a Morena, mientras que Alejandra Figueroa Adame dejó Morena para sumarse al PVEM.

Tanto Israel Espíndola como Martha Camacho Reynoso provienen de filas morenistas; sin embargo, como parte de una estrategia electoral derivada de la alianza entre ambos partidos, fueron siglados por el Verde Ecologista.

«Hoy mí incorporación a Morena sólo se hace oficial, ya que mi origen siempre han sido morenista-definista. Es un momento clave para reforzar las acciones legislativas que demandan los mexiquenses, y desde Morena buscaré sumar a la consolidación de un proyecto de transformación profunda para el estado", comentó Espíndola López.

Con estos cambios, hay una nueva composición del Congreso, Morena se queda con 38 curules, mientras que el PVEM con 9 y con ello, tiene la misma fuerza política que el Partido del Trabajo.

Es de referir que estos no solo los primeros movimientos que hay al interior de la nueva legislatura, pues el primero fue la salida de la diputada Paola Jiménez del PRI para ser independiente, hecho que ocurrió a mediados de septiembre.

